

NOMINATIONS ET DEPLACEMENTS DES REPRESENTANTS
AU CANADA DU COMMONWEALTH ET DE L'ETRANGER

SERVICE DIPLOMATIQUE

L'ambassadeur de France, Son Excellence M. Francisque Gay, est parti d'Ottawa le 10 août pour une tournée dans les provinces de l'Ouest. Durant son absence, M. Jean Basdevant, conseiller d'ambassade, est chargé des affaires de la mission.

L'ambassadeur des Pays-Bas, Son Excellence le docteur J.H. van Roijen, est revenu à Ottawa où il a repris la direction de l'ambassade le 30 août, après une visite aux Pays-Bas.

M. Carlos Guillermo O'Grady, attaché à l'ambassade d'Argentine, a été élevé au rang de troisième secrétaire le 23 août.

Son Excellence l'honorable Ray Atherton a quitté son poste d'Ambassadeur des Etats-Unis le 30 août. En attendant que son successeur, l'honorable Laurence A. Steinhardt, présente sa lettre de créance, M. Julian F. Harrington, ministre, est chargé d'affaires ad interim.

Les numéros de téléphone de la Chancellerie de la Légation de Suisse sont depuis le 19 août 5-1837 et 5-1838 au lieu de 2-5455 et 5-0950.

Nouvelles nominations

M. Roger Coustry, attaché agricole, ambassade de Belgique, le 30 juillet.

M. B. Menage, attaché, ambassade des Pays-Bas, le 4 août.

M. Bjorn Augdahl, deuxième secrétaire, légation de Norvège, le 10 août.

M. André Houdart, attaché, ambassade de France, le 16 août.

Le lieutenant-colonel G.I. Volochko, attaché militaire adjoint, ambassade de l'Union soviétique, le 20 août.

Le capitaine I.V. Poupychev, attaché militaire adjoint, ambassade de l'Union soviétique, le 20 août.

M. G.P. Hampshire, secrétaire (Finances) haut commissariat du Royaume-Uni, le 28 août, en remplacement de M. G.R. Bell. Il est attendu vers la fin de septembre.